



CLUB BULLETIN

会長 蛭田 剛
 幹事 高橋 伸安
 SAA 川口登志雄
 広報小委員長 笠間 潤平

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473
 ○例会場 ホテルミドリ E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2024 - 25 年国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック

第 3014 回 例会 令和 7 年 5 月 14 日 (水・晴)

会員卓話

渡邊公平パストガバナー

◎会長挨拶ー鈴木敏広副会長



皆さん、こんにちは。本日、蛭田剛会長が所要の為私が代理でご挨拶をさせていただきます。先日いわき分区のゴルフコンペがございました。結果は当クラブは4位でした。来年は当クラブがホストクラブで開かれますので、是非大勢のご参加をお願い致します。また、5月17日は地区研修協議会が開催されます。これは次年度の為の研修になります。本年度のまとめと次年度の準備ということで忙しい時間を過ごすと思いますが体調に十分気を付けて欲しいと思います。また、最近勿来地区のコインランドリーや民家が空き巣に遭う事例が報告されています。タンス預金は東邦銀行さんへお預け下さい。東邦さんでは詐欺を未然に防ぎ表彰されています。以上で会長代行の挨拶を終ります。

◎幹事報告ー高橋伸安幹事



- ・いわき平東ロータリークラブより5月のプログラムが届いています。
- ・国際ロータリー事務所より青少年奉仕月間の案内が届いています。
- ・国際ロータリー事務所より若いリーダーの為のプログラム連絡担当者任命と登録のお願いが届いております。
- ・同じく国際ロータリー事務所より訃報の案内が届いています。
- ・ミャンマー中部大地震災害義援金のお願いを分区で取りまとめしておりますので決まりましたら皆様にご案内致します。
- ・いわき市勿来支所より勿来地区推進本部全体会議の開催についてが届いています。以上を回覧しますのでご覧下さい。

君が代

ー今月は青少年奉仕月間ですー

ロータリーの目的

鈴木敏広 副会長

- ・今週末地区研修協議会が開催されます。ホテルミドリさんに集合で自動車はミドリさんへ止めて下さい。
- ・5月25日(日)4クラブ親善ゴルフコンペが予定されています。参加者は現在9名です。
- ・5月28日(水)は早朝例会を予定しています。私から出欠を確認したいと思いますので宜しくお願いします。
- ・6月28日(土)は会長杯ゴルフコンペを予定しています。金成親睦委員長より皆様にご案内が届いていると思います。表彰式はゴルフ場で行いますので宜しくお願いします。
- ・本日例会終了後に理事会を予定しておりましたが会長と会長エレクト欠席の為後日行います。

◎副幹事より案内ー吉野嘉晃副幹事



皆さん、こんにちは。来週木村会長エレクトより会長方針が出されますが、6月11日がクラブフォーラムで発表があります。各委員長には活動方針、計画を5月末までにメールで送っていただきたいと思います。私からは以上です。

◎各委員会報告

◇出席・スマイル委員会ー星 行夫小委員長



- ・本日の出席状況は下記の通りです。
- ・渡邊公平パストガバナーの卓話を歓迎して。鈴木(敏)副会長、高橋幹事、吉野(嘉)副幹事、高萩、大平、木幡、鈴木、星、高崎、長谷川、柏原、清水、佐久間、大友、嵐、弓田、斉藤、渡邊(芳)、川口、渡邊公平パストガバナー、佐藤(政)、押田名誉会員
- ・誕生祝ありがとうございました。小澤会員

- ・本日早退ごめんなさい。鈴木(雅)会員
- ・前回欠席ごめんなさい。木幡会員

◎清水信弘会員よりご挨拶



皆さん、こんにちは。5月1日に誕生日を迎え渡邊公平パストガバナーより1つお兄さんになってしまいました。いろいろあって何か月も休み皆さんにご心配をお掛け致しました。私もどこまで出来るかわかりませんが、今後とも宜しくお願い致します。

◇親睦活動委員会ー渡邊芳人委員



今月誕生月になる方をお呼び致しますので前の方へどうぞ。清水会員、小澤会員、吉野嘉晃副幹事、高崎会員おめでとうございます。



◇社会奉仕委員会ー佐藤政司委員長



皆さん、こんにちは。先程話が出ましたが5月28日は早朝例会になります。ジャンパーと帽子は持参、手袋やゴミ袋等はこちらで用意します。作業が終了次第やまたまやさんで例会を行い食事をいただくこととなりますので宜しくお願いします。集合時間は植田駅前6時30分です。

◎会員卓話ー渡邊公平パストガバナー



2013 - 14 年度 2530 地区 年初 68 クラブ。年度末、解散 2 クラブと 8 分区ガバナー補佐に対する RI ロンバートン会長の激励文に救われ、令和 7 年 (- 25 年度) 60 クラブ維持に全力で取り組んでいる。震災後、人口減少に伴い会員維持、クラブ存続危機要因を孕み、「奉仕の理念」実践は広報の影にかすむ。互いの資質を高め富む仕掛けを作ること、奉仕の仕組みに人と人との繋がりが欠かせない。創立された方々の尊い意志と情熱を思い起こし、地域社会に必要とされる事は何か。第 63 代会長「活気あるクラブを創ろう」成果のバトンタッチに際し、50 周年前後の活動を振り返り、当時から残るメンバー 12 名と一緒に考えよう。3.11 東日本大震災、フクシマ原発から約 48 キロ最南端クラブ、人が消えた。5 日後 16 日 (水) 例会へ 13 名参集 (53 会員) 安否確認、厨房も被害を受け、断水休業中にもかかわらず例会会場夫人から提供された小さなおにぎり、心を揺さぶった。この惨状を何とかしたい。協調の閃きは「放射線測定器」。クラブ財団委員長に相談、マッチンググラント (現グローバル補助金) の準備に。4 月上旬、地区幹事へその旨を伝える間もなく、県内低学年対象に、「ペンシル型積算放射線計」配布が決まり難題を匂わす。ところが 4 月 27 日

(水) 2590 地区・神奈川 RC 会長、社会奉仕委員の表敬訪問を機に状況急展開。地区外向・財団委員長 Y 氏と当地区財団委員長 N 氏は窮状察知、日本財団室へ掛け合っていたことを後に知る。相手を思う心が共鳴し、不可能を可能にする不思議な力が働く。支援忙殺に追われる対策本部長・大橋ガバナーが、大阪方面同期ガバナーから支援物質の申し出があり、いわき勿来で受けてくれ！選択肢はそれしかない!! …日時 3 月 28 日 午前 10 時 30 分 ~ 11 時 40 分。いわき勿来支所長 O 氏に荷受け懇請、分区内クラブ会長へ了解をとった。しかし当てにした肝心のフォークリフトが海水をかぶりすべてが使用不可と判明。静まり返った例会場…。手が上った…休眠リフト使えるかも… S くんである。当日、定刻通り小型消防車を先導に 10 トントラック満載の生活必需品、N パストガバナーの隊列をロータリアンと多くの被災者が出迎える。現地手渡しを基本とした防災配慮である。いざなぎマジックさながらの手際よい荷下ろし作業は神業だ。始終を M 君『友』へ投稿。ひときわ大切に梱包された白菊が添えられてあった。京都亀岡ロータリークラブの優しさに、生き残った被災者共々隣接体育館へ運ぶ職員の背へそっと手を合やす。中継車手配、荷下ろし積み荷、ガソリン調達等、会津若松南ロータリークラブ友情・決意を忘れない。フクシマは危ない、いわきも怖い、これが県外方々の認識であった。困った人の力になりたい、溢れる愛のリレーは不安障壁を乗り越え、消防士の先導を引き出した。前夜遅くまで支援物質を積み替え、くじけそうな心へ温かな手を差し伸べる。東日本大震災・遭遇は、先人たちの積善がロータリー財団管理委員会を動かし、県民の誇り、東北人の自立心、日本人の武士道精神を蘇らせたのである。時を経て 5 月 20 日朗報が入る。横浜鶴見北 RC、Tri-Town RC 其々の地区とマッチンググラント成立。測定器 92000 x 40 個、発注が叶った。発災時、第 49 代会長幹事チームスクラムは、小さなおにぎりが発端となり、いわき勿来 RC 管内、小学校・幼稚園へ不安払しょく安心提供。測定器を手にとった親子の自然科学への興味、子どもの笑顔、喜びはロータリアン冥利。当地へ避難を余儀なくされた双葉町の方々へ、東京江戸川 RC から奉仕・来訪をいただき姉妹提携クラブに至る恩恵に浴している。2013 年東京調布むらさき RC 創立 25 周年記念事業《むらさき号》は快音を響かせ震災後、岡崎南 RC ご支援の県立いわき農業高等学校インターアクトクラブ生徒ボランティア活動を促し、2016 年 6 月整備された鮫川グランド《バルーンフェスタ》に三機の熱気球色鮮やかに舞い上がる原動力となる。いわき南部市民の憩いの場所は、濁流の不条理を瞬時天空へ追いやった。夜空を揺蕩う熱気球、三年に亘る綿密なクラブ総意に 9 万部を誇る『友』編集部が動いた。前夜から綿密取材、翌朝、列をなして待つ繰り返される親子の歓声、点火操縦・炎の笑顔にシャッターが弾け阿武隈山が笑い『友』から世界へ発信。川面に映し出された熱気球写真展会場、嘗ての例会場は新しいステージへ、復興東北の表玄関となろう。新たな創造を永遠に《むらさき二世号》はいざなみの手で「奉仕の理念」実践活動は冒頭に記した。ご支援恩返しをバルーンより高いところから、深い鎮魂を 400 余のクラブ先達と霊界で楽しもう。

出席状況	正会員数	39 名	カード出席率	2 名
	本日出席会員数	26 名	本日の修正出席率	73.68 %